

Statt Karten

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren

Hans Kratzer

Wir sind überwältigt von der großen Anteilnahme, und es war uns ein Trost zu erfahren, mit welcher Wertschätzung und Freundschaft ihm gedacht wurde.

Unser besonderer Dank gilt

- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die Anteilnahme, die tröstenden Worte, für jede Umarmung, die Karten und Zuwendungen für späteren Blumenschmuck
- Herrn Diakon Willi Forstner
- Herrn Hans-Günther Mörk
- dem Pflegepersonal der Diakonie Brackenheim
- dem Pflegepersonal des Haus Zabergäu
- der Praxis Dr. Schirrmann und Dr. Stellzig-Ullrich
- dem Bestatter Thomas Alt mit Team

Barbara Kratzer mit Familie

Brackenheim im Januar 2024